

PLUZUNET**Rue Louis-Guégan. Poteaux et fils au rayon souvenirs**

13 avril 2011

Le chantier d'effacement des réseaux de la rue Louis-Guégan est ouvert depuis deux semaines. Il sera achevé pour la fin du mois. L'entreprise Cégélec a confié à quatre techniciens et à leur responsable de chantier, André L'Hôtelier, le soin de mener à bien le creusement des tranchées sur 300m linéaires, la pose de fourreaux et le passage des câbles électriques et téléphoniques. L'entreprise prépare le raccordement au réseau général jusqu'au bas des maisons, en vue de la reprise des abonnés. Le chantier d'effacement des fils disgracieux concerne aussi bien l'éclairage public que le réseau téléphonique et le réseau électrique à basse tension.

**Dans un programme plus large**

La commune a inclus ce projet dans le chantier plus global de l'aménagement du bourg dressé par AT Ouest. Il prévoit la sécurisation de la circulation du bourg vers le croisement de la route de Bégard avec notamment, l'aménagement de trottoirs, de places de stationnement et de passages pour piétons. Pour ce programme, la commune a tablé sur un investissement de 310.300 €.

© Copyright Le Télégramme 2009